

Une attaque inacceptable contre les personnels et l'institution !!

CD TARASCON

TARASCON, le 16 Avril 2025

Cette nuit, aux alentours de 05h20, trois véhicules appartenant à deux agents pénitentiaire et un personnel privé ont été incendiés sur le parking sécurisé du domaine pénitentiaire du Centre de Détention de Tarascon.

Une fois de plus, les personnels sont pris pour cible par des individus ne reculant devant rien.



Ce n'est pas "juste" une dégradation de biens personnels :

- ▶ C'est une attaque contre l'ensemble de la famille pénitentiaire.
- ▶ C'est une atteinte grave au symbole de l'État.
- ▶ C'est une démonstration inquiétante de l'impunité avec laquelle certains s'en prennent à celles et ceux qui font que notre institution ne sombre pas dans le KO.

**Quand on brûle la voiture d'un agent c'est toute l'autorité de l'État qu'on tente de faire reculer.
Il ne faut pas laisser passer ça.**



Le bureau local UFAP-UNSa Justice exige :

- Une **enquête rapide et transparente** pour identifier les auteurs.
- Des **mesures de sécurisation renforcées** pour garantir la sécurité des agents et de leurs biens, notamment sur toute la périphérie de l'établissement, y compris au abords du MESS et des logements de fonction.
- Un **soutien concret et immédiat** aux collègues concernés.

La peur ne doit jamais changer de camp. Soutien total aux agents touchés. Solidarité avec tous les personnels pénitentiaires.